しっちょう No.9

栃木市立藤岡小学校だより 平成24年 12 月 25 日

> 放射線量12/19 0.083 μ ms

さあ、冬休み・・・

今日、第2学期終業式を行いました。今年の2学期は、校舎耐震工事により子ども達の活動が制約された面がありましたが、そのような中でも、元気に頑張って、活躍してくれたことを本当にうれしく思います。ぜひ冬休みも、楽しい充実した生活をして、3学期の始業式に元気に会えることを期待しています。

さて、今日の終業式で次のようなことを子ども達に話しました。

一つ目は、何といっても健康です。風邪をひいたり、体調を崩したり、怪我をしたりしないようにということです。そのためには、規則正しい生活と正しい遊び方、交通規則を守り交通事故に遭わないことが大切です。

二つ目は、学習に関することです。2学期の復習などをして、3学期のスタートがスムーズに始められるように準備をするということです。3学期の初めには、市や校内の学力調査がありますので、目標にしてみるとよいと思います。また、書初めなど冬休みならではの学習にトライしてみるのもよいでしょう。遊びと勉強をバランスよく行えるとよいと思います。

三つ目は、感謝の気持ちを持つということです。お家の人のお手伝いをして、一年間、いろいろとお世話になった感謝の気持ちを持てるとよいと思います。今年一年、健康で過ごせたことや楽しかったことなどをふりかえり、たくさんの人々に支えられていたことに対して、感謝の気持ちを持ってほしいと思います。

今年の冬休みは寒さが厳しいようです。ご家族の皆様が健康でよい新年になりますようお祈りいたします。

最後になりますが、ご家族の皆様には、今年一年、大変お世話になり、ありがとうございました。来年も、どうぞ、よろしくお願いいたします。

高性能ゲーム機にもご注意を・・・

栃木市では、小中学生の携帯電話の所持について、持たせないようにとお願いしているところではありますが、10月に配布したパンフレットの裏面にも書かれていたように、高性能ゲーム機(3DSやPSPなど)でも、高機能の通信機能により、容易にネットにつながった。

SPなど)でも、高機能の通信機能により、容易にネットにつながったり、ゲーム機同士のデータ交換ができてしまいます。そのため、個人情報がゲームをしながら、知らず知らずのうちにネット上に流れてしまったり、悪質サイトにつながり、高額の使用料を請求されるなどのトラブルが起きているということです。パソコンや携帯電話はもちろんですが、ぜひ、高性能ゲーム機の使用についても、ご注意いただきたくよろしくお願いします。

また、<u>ゲーム等の書き込みサイトなどに不用意に書き込みをしない</u>ようによろしくお願いします。